

Asep Japar Calon Bupati Sukabumi Nomor Urut 2 Bantu Warga Melalui Program Prioritas Unggulan "Rumah Sakinah"

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Oct 15, 2024 - 00:03



Sukabumi - H. Asep Japar, calon bupati Sukabumi nomor urut 2, kembali menunjukkan komitmennya dalam membantu masyarakat yang membutuhkan. Kali ini, ia memberikan bantuan untuk memperbaiki rumah tidak layak huni milik Agus Setiawan yang berlokasi di Kampung Cilimus, RT 02 RW 02, Desa Tarisi, Kecamatan Warungkiara, Kabupaten Sukabumi. Senin (14/10/24)

Inisiatif ini bukanlah hal baru bagi H. Asep Japar. Sebelumnya, saat menjabat sebagai Kepala Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kabupaten Sukabumi, ia telah melaksanakan program serupa dengan menyisihkan sebagian hartanya untuk membantu warga yang tinggal di rumah-rumah tidak layak huni. Dengan dedikasi dan kepedulian tinggi, H. Asep Japar telah berhasil membangun beberapa rumah masyarakat di Kabupaten Sukabumi tanpa mengandalkan anggaran dari APBD.



Kegiatan bedah rumah ini menjadi bagian dari program prioritas unggulan yang diusung H. Asep Japar dalam pencalonannya sebagai bupati. Salah satu

program yang diusung adalah "Bumi Sakinah," yang bertujuan untuk memberikan bantuan berupa bedah rumah bagi keluarga prasejahtera. Melalui program ini, H. Asep Japar berkomitmen untuk meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan memastikan bahwa setiap warga memiliki tempat tinggal yang layak.

"Rumah adalah salah satu kebutuhan dasar yang harus dipenuhi. Kami berusaha untuk memastikan bahwa setiap warga, terutama yang kurang mampu, dapat tinggal di rumah yang layak dan nyaman," ujar H. Asep Japar.

Dengan dedikasi dan pengalaman yang dimilikinya, H. Asep Japar berharap dapat melanjutkan program-program sosial ini jika terpilih sebagai bupati Sukabumi. Ia yakin bahwa dengan kerja sama antara pemerintah dan masyarakat, impian untuk menghadirkan Sukabumi yang lebih baik dapat terwujud.

Masyarakat setempat menyambut baik bantuan yang diberikan dan mengucapkan terima kasih kepada H. Asep Japar atas kepeduliannya. Mereka berharap program ini dapat terus berlanjut dan menjangkau lebih banyak warga yang membutuhkan.

Dengan semangat dan komitmen yang tinggi, H. Asep Japar bertekad untuk membawa perubahan positif bagi Kabupaten Sukabumi, menjadi pemimpin yang dekat dengan masyarakat dan selalu siap membantu kebutuhan mereka.

Sumber: Tim Organ Relawan AA